

Ein neuer Weg



**UNSER MITEINANDER
braucht eine neue Basis**

Basisdemokratie

Jede*r kann Vorschläge zu einem Thema einbringen und abstimmen.

Informationsfreiheit

Informationen müssen ohne Zensur frei verfügbar sein.

Machtbegrenzung in der Politik

Politische Ämter und Macht müssen kontrolliert werden.

Expertenkommissionen

Expertise aus unterschiedlichen Fachrichtungen stützt wichtige Entscheidungen.

Integrative Medizin

Gesundheitsförderung sowie Integration konventioneller und komplementärer Medizin.

Wohl unserer Kinder

Kinder haben ein Recht auf Bildung und freie Entfaltung. Ihr Wohl muss bei allen Entscheidungen mitbedacht werden.



Zukunft des Mittelstandes

Der Mittelstand trägt unsere Wirtschaft und Gesellschaft. Er muss vor schädlichen Maßnahmen geschützt und gerecht besteuert werden.

Gewaltenteilung

Die Gewaltenteilung ist Garant einer funktionierenden Demokratie. Sie muss vollumfänglich hergestellt werden.

dieBasis vereint Menschen

2020 wurden im Schnellverfahren und meist ohne Einbeziehung des Parlaments zahlreiche Verordnungen erlassen, die weitreichende Freiheitsbeschränkungen beinhalten und tiefgreifende, soziale und wirtschaftliche Auswirkungen haben. All dies, ohne dass wir Bürgerinnen und Bürger Mitsprache gehabt hatten. Das werden wir ändern!

Gegründet hat sich die Bundespartei im Juli und der Landesverband BW im September 2020. Wir arbeiten für die Wiedereinsetzung der Grundrechte, denn wir sind dem Grundgesetz, der Selbstbestimmung der Menschen und der sozialen Gerechtigkeit verpflichtet.

Die freie Meinungsbildung und Meinungsäußerung muss wieder möglich sein und der politische Wille der Bürgerinnen und Bürger endlich unmittelbar und kontinuierlich in den Parlamenten zum Ausdruck kommen.

Lobbyismus hat bei uns keine Chance. In einem transparenten und basisdemokratischen Verfahren ermitteln wir einen Konsens, den wir im Parlament vertreten werden.



dieBasis

Basisdemokratische Partei Deutschland
Freiheit Machtbegrenzung Achtsamkeit Schwarmintelligenz

Landesverband Baden-Württemberg

www.diebasis-bw.de

Wiesfleckenstraße 34, 72336 Balingen

Telefon: 07433 9118479

für eine neue Basis